
THE MANITOBA ASSISTANCE ACT
(C.C.S.M. c. A150)

Assistance Regulation, amendment

Regulation 102/2020
Registered October 30, 2020

Manitoba Regulation 404/88 R amended
1 The Assistance Regulation, Manitoba Regulation 404/88 R, is amended by this regulation.

2(1) Subclause 8(1)(a)(xxiv) of the English version is amended by striking out "and" at the end of the clause.

2(2) The definition "pandemic-related monthly benefits" in subsection 8(5) is amended by adding the following after clause (e):

- (f) the Canada Recovery Benefit;
- (g) the Canada Recovery Sickness Benefit;
- (h) the Canada Recovery Caregiving Benefit.

LOI SUR LES ALLOCATIONS D'AIDE DU
MANITOBA
(c. A150 de la C.P.L.M.)

Règlement modifiant le Règlement sur les allocations d'aide

Règlement 102/2020
Date d'enregistrement : le 30 octobre 2020

Modification du R.M. 404/88 R
1 Le présent règlement modifie le Règlement sur les allocations d'aide, R.M. 404/88 R.

2(1) Le sous-alinéa 8(1)a)(xxiv) de la version anglaise est modifié par suppression de « and », à la fin.

2(2) La définition de « prestations mensuelles liées à la pandémie » figurant au paragraphe 8(5) est modifiée par adjonction, après l'alinéa e), de ce qui suit :

- f) de la Prestation canadienne de la relance économique;
- g) de la Prestation canadienne de maladie pour la relance économique;
- h) de la Prestation canadienne de la relance économique pour proches aidants.

Coming into force

3 This regulation is deemed to have come into force on September 27, 2020.

Entrée en vigueur

3 Le présent règlement est réputé être entré en vigueur le 27 septembre 2020.